

Alerte au réchauffement de la planète

DANGER! Une nouvelle transformation se produit actuellement dans notre terroir Pyrénéen, après la fonte des glaciers, l'invasion des frelons asiatiques, les palombes qui deviennent sédentaires et les hérons garde-bœufs qui viennent passer l'hiver chez nous. Seules les grues continuent leur migration, les grenouilles se font rares dans notre Pays, ce qui est plus normal, car il est bien connu dans le monde entier qu'en France "on bouffe la grenouille". Mais voici qu'un degré supplémentaire vient d'être gravi dans cette catastrophe écologique: **Nos isards se prennent maintenant pour des autruches.** Je demande instamment à tous les décideurs et hommes de pouvoir, d'œuvrer rapidement afin que cesse cette menace qui déjà débussole notre planète.

René Delhom



D'où vient qu'en Tyrol et qu'en Suisse,
Où je suis allé par hasard,
Il n'est pas un Chamois qui puisse
Me sembler beau comme un Isard.

Edmond Rostand: Les Musardises – 1890-



...Il en reste encore de magnifiques qui regardent les choses en face (P.N.P.- 7/11/12)